

## Zeit bis zur Estrichlegung

Freitag, den 02. Dezember 2011 um 11:46 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. Dezember 2011 um 11:55 Uhr

---

Um die Zeit zwischen dem Abrücken der Handwerker der Fa. Depoi & Liehr sowie Falk Ulrich und der geplanten Estrichlegung sinnvoll zu überbrücken, machten wir uns auf, einen Bodenaufbau im Carport-Schuppen zu erstellen und ein wenig Ordnung auf der Baustelle zu schaffen.

{accesstext mode="user"  
user="FamilyandFriends"}{gallery}images/bauphase/20111113-20/geschuetzt{/gallery}{/accesstext}

{gallery}images/bauphase/20111113-20{/gallery}

Damit konnten wir einiges aus dem Haus in den Carport-Schuppen räumen, damit den Estrichlegern dann auch nichts im Weg rumlag.